

justice et qui font connaître les droits des enfants. Le ministre des Affaires étrangères Lloyd Axworthy a fait des droits de la personne, et particulièrement des droits des enfants, le sujet principal de ses discussions avec les représentants du Brésil lors de sa visite en mai 1996. C'est aussi à cette occasion qu'il a annoncé la mise en train d'un important projet de coopération entre l'Université d'Ottawa et le Centre d'études sur la violence de l'Université de São Paulo sur les mécanismes de surveillance civile des forces policières.